
Подписано Соглашение о взаимодействии между комитетом Думы 

Ставропольского края по социальной и молодежной политике, 

образованию, науке, культуре и СМИ и Ставропольской краевой 

организацией Профсоюза работников народного образования и науки РФ 

     Комитет Думы Ставропольского края по социальной и молодежной политике, 

образованию, науке, культуре и СМИ провѐл очередное заседание под председательством 

Валентины Николаевны Муравьѐвой. 

На заседании было подписано Соглашение о взаимодействии между комитетом Думы 

Ставропольского края по социальной и молодѐжной политике, образованию, науке, 

культуре и средствам массовой информации и Ставропольской краевой организацией 

Профсоюза работников народного образования и науки Российской Федерации. 

     В этой связи Валентина Муравьева отметила, что в Послании Президента 

Федеральному Собранию Российской Федерации были поставлены задачи в сфере 

образования, которые касаются повышения его качества, поднятия престижа профессии 

учителя: 

– Нам предстоит совместно с краевой исполнительной властью, органами местного 

самоуправления, общественными объединениями совершенствовать действующую 

нормативную правовую базу по данным направлениям. Здесь мы рассчитываем и на 

активное участие в этой работе профсоюзных организаций, – подчеркнула председатель 

комитета. 

     Председатель краевой организации Профсоюза Лора Николаевна Манаева в своем 

выступлении отметила, что: 

- Сегодняшний день требует многообразных общественных связей власти и 

  гражданского общества. Профсоюзная организация образования как самый 

многочисленный представитель гражданского общества, кроме традиционных функций 

представительства и защиты работников, способна к выявлению формирующихся 

тенденций в образовательной среде, оперативному определению новых проблем, 

формированию адекватных реакций и решений в педагогическом сообществе. Профсоюз 

давно говорит на языке цифр и фактов. 

     Лора Николаевна особое внимание обратила на то, что: 

- Депутаты, как и профсоюзные активисты все время находятся в состоянии оценивания. 

Вы оцениваете, вас оценивают. Систему образования оценивают все, так как отрасль 

находится в состоянии постоянного обновления, изменения нормативной базы. Краевая 

организация считает особо актуальным направлением работы формирование экспертных 

сообществ и готова к взаимодействию, что должно дать результативный диалог. Так как 

идеология всестороннего развития взаимоотношений принесет пользу и системе 

образования, и всем нашим ставропольцам. 

   В заключение Председатель краевой организации отметила удовлетворение и гордость 

представителей педагогического сообщества за персональный состав настоящего 

комитета. И пожелала ее председателю приумножить силу деятельностного добра. 

 


